



Compte rendu de la séance d'initiation du 17 avril 2010

Un diaporama sur la détermination des champignons a été présenté et commenté devant 26 participants. Outre la présentation de photos et dessins de diverses espèces à titre d'exercice, certains adhérents avaient rapporté leur cueillette permettant d'observer grandeur nature une quinzaine d'espèces et de mesurer la difficulté à apprécier les odeurs et les saveurs (sur les Saint-Georges, par exemple).

Tous sont repartis contents si on en croit les résultats de l'enquête de satisfaction. Quelques compléments ont été suggérés.

Il y a par ailleurs une demande pour un niveau de perfectionnement avec utilisation des clés de détermination. La réflexion est à mener ; à voir probablement sur le terrain avec les récoltes des sorties.

Des
participants
attentifs



Des mousserons de la
Saint Georges (calocybe
gambosa).
Un excellent champignon
de printemps qui sent la
farine.